

A POLO

Gran estreno en español
RAFA FILMS presenta la gran
producción que tiene por tí-
tulo:

ONDAS MORTALES

(Una aventura de BULL-DOG
DRUMMOND)

con JOHN LODGE, VICTOR
JORY, DOROTY MACKAIL

ONDAS MORTALES

Una película de acción muy
interesante

Próximamente grandes estre-
nos:

LA MUCHACHA DE LA 5ª AVENIDA

en español

por GINGER ROGERS

CUATRO CULPABLES

en español

APOLO presentará próxima-
mente la primera producción
Metro Goldwyn Mayer de la
temporada 13-44

LA CIUDAD DE ORO

con

JEANETE MAC-DONALD

NELSON EDDY

EN ESPAÑOL

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

4 de febrero virtines: San-
tos Andrés Corsino, obispo;
Enrique, Geminio, Gelasio;
magno y donato mártires Isi-
doro, Gilberto y José de Leo-
nisa, confesores.

San Andrés de Corsino, de
noble familia nació en Flo-
rencia. Sus padres al nacer lo
ofrecieron a la Santísima Vir-
gen. Le educaron piadosamen-
te pero se dejó arrastrar por
los vicios de una disipada ju-
ventud. Andrés, trocado por
la gracia divina, cambió de vi-
da y entró en la Orden Carme-
litana. Fue elegido obispo de
Fiésole, ejerce el cargo de
legado del Papa Urbano V, en
Bolonía y murió santamente
el año 1373

SAN BLAS

Con toda solemnidad se ce-
lebró ayer, festividad de San
Blas, obispo y mártir la Misa
que anualmente le ofrecen
unos devotos en el Santuario
de Nuestra Patrona, la Santísi-
ma Virgen de Africa. Fue ofi-
ciada por el rector de dicho
templo, reverendo Padre don
Bernabé Perpián Rodríguez.
Después del Santo Sacrificio,
le fueron impuestos a número-
sos niños, cordones bendecidos
en el referido acto piadoso

SALVE

Mañana, sábado a las siete
de la tarde, se cantará ante
el altar de la Virgen de Africa,
la Salve que es costumbre
rezándose antes el Santo Ro-
sario y letanías

CULTOS

Hoy, como primer viernes
de mes, se celebrará cultos
en honor del Sagrado Corazón
de Jesús, en la Iglesia de San-
ta María de los Remedios y en
la de San Francisco a las siete
de la tarde

GARGANTA
PASTILLAS **BAMBÚ** UNA PTA

CEUTA AL DIA

La calle de Calvo Sotelo

En la sesión celebrada ú-
ltimamente por la comisión Per-
manente del Ilustre Ayunta-
miento de nuestra ciudad, el
señor Ibáñez Trujillo, tenien-
te de alcalde, hizo uso de la
palabra para solicitar se ar-
reglase la pavimentación de la
calle de Calvo Sotelo.

Tuvo el señor Ibáñez una
feliz iniciativa ya que la pa-
vimentación de la citada calle
se encuentra actualmente, por
algunos extremos, bastante le-
vantada y con desperfectos.

La antigua Marina, merece

la mayor atención ya que es
una de las calles principales
de la ciudad e importante vía
de circulación.

El celo que siempre caracte-
rizó a nuestro Ayuntamiento,
hará que pronto esta petición
formulada en la sesión tenga
el eco debido y que la calle
—su pavimentación— recobre
la urbanización que le perte-
nece, ya que por ser vía prin-
cipal es constantemente transi-
tada.

A.

BODAS DE PLATA

Con motivo de celebrar sus
bodas de plata en la residen-
cia de las Conferencias de se-
ñoras de San Vicente de Paul
establecidas en la parroquia
de Santa María de los Reme-
dios la respetable señora
doña María Barceló viuda de
Zalote, hoy en dicha iglesia,
tendrá lugar a las ocho y
treinta, una Misa de Comu-
nión general, organizada por
la referida Conferencia, en ho-
nor de tan virtuosa y constan-
te presidenta.

El Ilustre señor Vicario
General de esta Diócesis,
doctor don Emilio García
Fuentes, que tanto entusias-
mo tiene por dicha entidad
benéfica-religiosa oficiará el
Santo Sacrificio al que están
invitados todos los pertene-
cientes a las distintas Confe-
rencias, que funcionan en es-
ta plaza.

Al dar a conocer a nuestros
lectores, tan piadoso y simpá-
tico acto religioso, queremos
también enviar nuestra felici-
tación a dicha señora que du-
rante veinticinco años, desde
este puesto y antes desde otros,
viene realizando, con todo di-
namismo y constancia llena de
amor al prójimo una labor
callada y caritativa en bien de
los pobres de esta ciudad, im-
pugnando a Dios que durante mu-
chos venidos pueda seguir
esa tarea tan sublime en fa-
vor espiritual y material de
los menes erosos

CRUZ ROJA

Número premiado en el sor-
teo celebrado ayer el 61.

EL VOTO A LA VIRGEN DE AFRICA

El próximo día nueve ten-
drá lugar en la Iglesia de
Nuestra Señora de Africa, una
solemnísima misa cantada,
con motivo de la festividad de
la ratificación del Voto a la
Santísima Virgen de Africa.

Los actos son organizados
por los Cabildos Municipal y
Catedral, los que asistirán a
la función religiosa tradicio-
nal, así como todas las autori-
toridades de la Plaza.

En nuestro número de ma-
ñana daremos a conocer a los
lectores más información so-
bre la tradicional fiesta reli-
giosa en honor de nuestra ama-
da Patrona.

Delegación del Ministe- rio de Trabajo

Se recuerda a las Direccio-
nes de los Centros de Enseñan-
za privada la obligación de
presentar en la Inspección Pro-
vincial del Trabajo, los con-
tratos que exige el Art. 15 de
la Reglamentación Nacional
(B. O. del 27 de septiembre
de 1943), los que se deberán
ajustar, en todo caso, a las
condiciones generales estable-
cidas por la legislación y las
específicas que establece la
mencionada Reglamentación.

Asimismo, se hace saber,
que al quedar comprendidos
por la legislación laboral los
Centros de Enseñanza de-
berán hallarse provistos de los
correspondientes libros de visi-
ta, de libros de acta, como
de los demás documentos exi-
gidos por la legislación y de
manera especial cumplimen-
tarán lo dispuesto por el ar-
tículo 15, sobre régimen de
Previsión.

Ceuta, a 3 de febrero de
1944.

El jefe de la Inspección,
Delegado de Trabajo acciden-
tal. — Firmado: Antonio Ca-
zalla.

HORARIO DE VISITAS Y SERVICIOS

De 9 a 13,30. — Secretaría.
Presentación de documen-
tos relacionados con los si-
guientes Servicios:

Familias Numerosas. — Tra-
bajadores extranjeros. — Par-
tes de Accidentes del Trabajo.
— Reglamentaciones de Traba-
jo. — Solicitudes sobre horas
extraordinarias. — Pago de
Multas. — Recursos contra
 Sanciones a Leyes de Trabajo,
y de Seguros sociales. — Crí-
sis de Trabajo. — Montepíos
y Mutualidades. — Consultas
diversas

Horas de visita Sr. Dele-
gado: de 12 a 13,30

Tarde de 16,30 a 19. — Pre-
sentación de documentos y
Partes de Accidentes.

INSPECCION PROVINCIAL

Horaria de 9 a 13,30
Presentación de Contratos
de Trabajo. — Cuadros Hora-
rio. — Libros de Visita y de-
más documentación laboral
Consultas y visitas Sr. Ins-
pector de 12 a 1.

SECCION DE TRABAJOS PORTUARIOS

Horas de Oficina de 9 a 13,30
Tarde de 17 a 20.
Ceuta 1º de febrero de 1944
EL INSPECTOR JEFE, DE-
LEGADO ACUTAL. — Firma-
do: Antonio Cazalla.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

Delegación del Gobierno en Ceuta

Pongo en conocimiento de
todas las Autoridades a mis ór-
denes, que debiendo comenzar
en esta ciudad el día 10 del
corriente, la comprobación y
contrastación anual de pesas y
medidas e instrumentos de
pesar y medir que determina
la vigente Ley de Pesas y Me-
didas, la obligación en que se
encuentran de prestar su ayu-
da a los funcionarios de la
Delegación de Industrias de es-
ta ciudad, encargados de di-
cho servicio.

CEUTA 2 de febrero de 1944

EL DELEGADO

La nueva escuela-rope- ro de la barriada de Hadú

En la tarde de ayer, tuvi-
mos ocasión de poder presen-
ciar la lista de suscripciones
para aportar fondos destinados
a la creación de la escuela-ro-
pero que la Delegación del
Frente de Juventudes de Hadú,
instalará en el Cuartel de Fie-
chas de aquella barriada.

Como es de conocimiento de
los lectores, esta escuela-rope-
ro va a ser costeada por los
vecinos de Hadú los cuales
han recibido una circular firmada
por el Delegado de la
Organización juvenil citada en
la que se les invita para que
rellenen el adjunto a la circular
con las cantidades que cada uno
pueda.

Es de destacar cómo los ve-
cinos humildes con los prime-
ros en contestar espléndida-
mente a esta llamada, suscri-
biendo boletines con cantida-
des dignas de tenerse en cuen-
ta.

Muy en breve comenzarán
los trabajos y es de esperar
que esta escuela sea orgullo de
la barriada que la costea

Empresarios

Los libros obligatorios de
Salarios y Haberes, pueden ad-
quirirlos en la IMPRENTA
OLIMPIA, Calvo Sotelo núme-
ro 10, agente en esta Plaza de
la Editorial "Escalicer S. A."
de Madrid, única Casa autori-
zada para su venta.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá
venderse, según lo dispuesto en
la legislación vigente, a ma-
yor precio del 80 por ciento del
señalado en la tasa

COMPRARIA máquina cal-
culadora, buen estado. Razón
en esta Admón.
SE VENDE carbón cernido a
0,95 céntimos kilo Jáude-
nes n.º 30.

Alquileres

ALQUILASE amolía habita-
ción, sitio céntrico, solo ca-
balleros. Velarde, 6



de la gran compañía de come-
dias y dramas
LUIS B. ARROVO
(del Teatro Maravillas de Ma-
drid)
en la que figuran las notables
primeras actrices
**ROSARIO DE BENITO Y RO-
SITA DE SABATINI**

Tarde a las 7 y noche a las
10,30

DESPEDIDA con el estreno de
la comedia en tres actos de los
periodistas madrileños don Ma-
nuel López Marín y don Luis
G. de Sicilia, titulada:

Un hombre de negocios

Obra estrenada con clamoroso
éxito por Rafael Rivelles en el
Teatro Fontalba de Madrid.
Mañana sensacional éxito ci-
nematógráfico:

El sábado grandioso aconteci-
miento cinematográfico

CAICAGO

con Tirone Powell, Alice Faye
y Don Ameche

Jefatura de los Servicios de Automovilismo de Marruecos

Se admiten ofertas de carbón
vegetal para gasógenos has-
ta las 12 horas del día 8 del
actual

El pliego de condiciones
técnicas y legales así como la
cantidad están de manifiesto
en la tablilla de anuncios del
Servicio.

Ceuta, 2 de febrero de 1944

El Secretario

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Mil- itar de Deportes. - Ceuta

Se saca a concurso los uni-
formes del personal de este
Centro, Informes en Secretaría.
Ceuta, 21 de enero 1944.

La Directiva

No deje de anunciar en nues- tra sección

DE ANUNCIOS BREVES

DESEO HABITACION, pensión completa. Razón esta Adminis- tración.

Varios

SE NECESITA oficial sastre
muy competente. En Gene-
ral Franco, 30. Oliva sas-
tre.

BICICLETAS "Marathon" con-
tado y plazos. Representa-
ción Norte Africa, Roldán
Alvarez, 2. Ceuta.

CLASES a domicilio. Prepara-
ción para ingreso y asigna-
turas aisladas; por Maestro-
Bachiller. Razón esta Admi-
nistración.

NECESITAMOS niñera. Falan-
go Española, 51 cuarto

Aceite, piezas y agujas para máquinas de coser
'PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ'

EDITORIAL

Belleza de las viviendas rurales

Es preocupación del Estado español la mejora y perfeccionamiento de cuantas cosas con tribuyan física y espiritualmente en todos los ordenes de la existencia a producir en Marruecos la sensación acogedora y cordial que constituye el primordial anhelo del Protectorado noblemente entendido de España.

Expresión fiel de esta línea política firmemente trazada, es la atención constante que a cuanto significa un progreso o una revalorización de cualquier orden dedica incansable la solicitud de la Alta Comisaría.

Recientemente hemos tenido de esta preocupación una nueva prueba, en el nuevo concurso que por iniciativa oficial, ha quedado abierto para premiar las mejores viviendas rurales.

Interesa que las directamente afectadas por estas normas donde se han trazado más que unas obligaciones, un cuadro de bellas sugerencias estéticas a cumplir, se percaten del espíritu que anima y alienta en esta disposición que no es otro que el despertar el gusto por la conservación de la vivienda en las condiciones mejores para hacerla agradable a los usuarios y en general a todos los que por necesidad de viajar, han de contemplarlas al borde de los caminos. Gusto y amor en las construcciones tanto públicas como privadas asentadas sobre el suelo marroquí, es lo que España pretende con estas normas que la Alta Comisaría ha dispuesto para mejora de las viviendas rurales cumpliendo así el espíritu y la letra de que las más bellas cosas del afán español en palabras del Caudillo, tengan realidad feliz bajo estos cielos maravillosos de África.

Visita del delegado territorial de Sindicatos

En la tarde de ayer a las cuatro, llegó a Ceuta procedente de Tetuán el delegado territorial de Sindicatos don Tomás García Figueras, acompañado del señor Arévalo, delegado territorial de Información e Investigación.

El señor García Figueras y acompañante fueron recibidos en el edificio de la Central Nacional-Sindicalista por el delegado comarcal sindical don Antonio Cazalla y otras jerarquías con quienes sostuvo diversas conversaciones dirigiéndose para la veintena plaza a las 7,30 de la noche.

Al saludar al señor García Figueras queremos desearle que su estancia le haya sido todo lo grata que deseamos.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 2.518, 2.190 y 50.893 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) o los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 2 de Febrero de 1944.

La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

En el Boletín Oficial de esta ciudad, número 915 de fecha 2 de enero último, se inserta Edicto anunciando concurso para el abastecimiento de ganado vacuno y de cerda para el suministro de carnes a la población, con arreglo al pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Concursos de este Ayuntamiento.

La presentación de pliegos se admitirá hasta las DOCE horas del día veintiuno DEL ACTUAL y el concurso se celebrará a las TRECE horas del día siguiente en el talón de Actos de este Ayuntamiento, ante Notario.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 3 de febrero de 1944.

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento de aceite

Contra el corte de la tirada de cupons n.º II de la semana 32, se facilitará en todos los establecimientos UN CUARTO litro de aceite, a razón de 5'25 pesetas el litro.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 4 de febrero de 1944.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes. -Ceuta

Todos los señores socios cuyos familiares femeninos carezcan de carnet remitirán a Secretaría dos fotografías para expedirlos. Es condición indispensable para permitir la entrada en los salones de este Centro.

Ceuta, 31 de enero de 1944

El Secretario

(Fieble)

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calle Sotelo n.º 20 F.008

José M. Borrás e Hijos S.L.

Almacén de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes.

Calle Sotelo, 20. Torrefacción de cafés.

Espectáculos

"LOS CAMPANILLEROS" en el "Cervantes", por la compañía de Luis B. Arroyo

Numerosos aplausos escuchó ayer al final de los tres actos y en algunos de sus pasajes la notable agrupación escénica de comedias y dramas de la que es una y carne el excelente actor Luis B. Arroyo.

Su labor fué más laudable y digna de encomio si tenemos en cuenta las escasas prestaciones de la obra. El público que así lo entendió hizo ostensible sus muestras de admiración a los actores en forma de cerradas ovaciones.

Con la conocida obra de Muñoz Seca y Pérez Fernández que tiene por título "Los Campanilleros" reaparecieron ante nuestro público los componentes de esta compañía conocida ya de nuestro público.

Luis B. Arroyo, Rosario de Benito y Rosita de Sabatini componen una trilogía de excelentes actores. Ellos fueron quienes se llevaron la mayor parte de los aplausos.

Luis B. Arroyo, que acaparó para sí el papel difícil de la obra y su dirección y puesta en escena consiguió un señalado triunfo. Su labor fué perfecta, lo mismo en los momentos en que el autor requiere de él una agudeza chispeante que en otros donde es necesario poner a prueba sus aptitudes para el género dramático.

Rosario de Benito es también una consumada actriz, muy natural, trabaja con facilidad, sin afectarse lo más mínimo consciente de su papel; lo mismo que Rosita de Sabatini, la otra actriz que en los programas figura con "letras de caja" que se descubre en seguida al espectador por una dicción suave y perfecta y una elegante interpretación.

J. D.



EL NIÑO

Manuel Sanz Filloy

Subió al cielo en el día de ayer a los siete meses de edad.

Sus desconsolados padres: don Manuel Sanz (guardia civil) motorista y doña Mercedes Filloy, abuelos, tíos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13,36 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: González Besada 11.

Información de España

El conde de Romanones, gravemente enfermo. De un momento a otro se teme un funesto desenlace

Madrid, 3.—El conde de Romanones que convalecía de una pulmonía que padeció a primeros de año se ha agravado en la mañana de hoy en tal grado que al mediodía se temía de un momento a otro un funesto desenlace.

El doctor Marañón que asiste al conde de Romanones, anunció en la mañana de hoy a la cabecera del enfermo tan pronto como conoció la agravación.

En las primeras horas de la tarde, parece que don Alvaro de Figueroa estaba menos postrado, apreciándose una leve mejoría dentro de la gravedad.

El conde de Romanones se agravó a consecuencia de un ataque de uremia, provocado, según parece por la aplicación de las sulfamidas que se le aplicó para combatir la pulmonía pese a que el específico le fué administrado con grandes precauciones por el doctor Marañón, dada la avanzada edad del conde de Romanones que tiene cerca de noventa años.

Por la casa del paciente han desfilado numerosos amigos que se interesan por la marcha de la enfermedad. — CIFRA

EL HOMENAJE DE LAS DIPUTACIONES ESPAÑOLAS AL CAUDILLO

Santander, 3.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha sido nombrado presidente de honor de la Diputación provincial, según acuerdo tomado por aclamación en la última sesión de la Corporación santanderina que ya se honro en conceder al Caudillo la primera Medalla de Oro como primer soldado de España. — CIFRA

DISPOSICIONES OFICIALES

Madrid, 3.—El Boletín Oficial del Estado publicará mañana, entre otras las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores: Decretos concediendo la Gran Cruz de 1.º Orden del Mérito Civil a don Francisco Rodríguez Martínez, don Luis Funoll Mauio y a don Antonio Menchaca de la Bodega.

Gobernación: Se rectifica la orden de 12 de noviembre de 1942, resolviendo el concurso para la provisión de plazas de agentes de tercera clase del Cuerpo General de Policía en tre oficiales provisionales y de complemento del Ejército.

Ejército: Se nombra ayudante del general de Brigada don Nemesio Berruero Pérez, al comandante de Infantería don Manuel López López.

Justicia: Se convocan oposiciones para cubrir treinta plazas con las que se constituirá el Cuerpo de aspirantes del Cuerpo Administrativo del Tribunal Supremo y Audiencias Territoriales. — CIFRA

PRACTICAS DE MONTAÑA, CON ESQUI, PARA SARGENTOS Y CABOS PRIMEROS

Madrid, 3.—El Diario del Ministerio del Ejército dispone: "Las prácticas de montaña con esqui para los sargentos alumnos del curso de instructores de la Escuela Central de Educación Física tendrán lugar el veintisiete de febrero a los que se agregarán un sargento, un cabo primero por cada uno de los veinticuatro batallones de Montaña y las Divisiones 42, 51, 52 y 61.

Las prácticas se desarrollarán en la Sierra de Guadarrama con asistencia obligatoria para veinticuatro sargentos y veinticuatro cabos primeros de signados en la forma antes indicada.

Se concede la Medalla Militar individual al capitán de Infantería don Rufino Pérez Barruero por los méritos contraídos en la campaña de Liberación.

Al mando de las fuerzas de un tabor de Ifni-Sahara se destacó el capitán Pérez Barruero el 10 de mayo de 1937 cuando al verificar unas operaciones par a ensanchar la cabeza de puente de Toledo el enemigo rompió el frente apoderándose de una posición que defendía una bandera de Falange y que había perdido casi todo el cuadro de mando, incluso el comandante.

El tabor del capitán Pérez Barruero, en rápida marcha y en estado próximo al agotamiento llegó hasta las posiciones consiguiendo gracias a un gran espíritu de su capitán no solo hacer la reacción de las fuerzas sino lanzarlas al ataque recuperando la posición enemiga tras violentos contraataques, apoyados por gran cantidad de tanques, siguiendo en la lucha hasta que recibe dos heridas que le impiden continuar la batalla. — CIFRA

UNA CONFERENCIA DEL JEFE DE LOS TERRITORIOS ESPAÑOLES DE IFNI Y SAHARA

Barcelona, 3.—Hoy llegará don José Bermejo, jefe del Gobierno Militar de los territorios españoles de Ifni y Sahara.

Permanecerá varios días en Barcelona. El próximo sábado en el Ateneo pronunciará una conferencia sobre "La acción de España en sus territorios de África occidental".

La conferencia forma parte del ciclo sobre Economía, organizado por la Alta Comisaría de España en Marruecos. — CIFRA

Casa Aburdaham

Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalón. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

CUADRO FACULTATIVO DE LA OBRA SINDICAL "18 DE JULIO" DE CEUTA

- Dr. D. Claudio Romero Rodríguez.—Medicina General.—Jefe de la Obra
- " " Diego Alvarez González. — OTORRINO. -- Secretario de la "Obra"
- " " Pelayo Castellano.— Medicina general.
- " " Enrique Ostalé González. — Cirugía.
- " " Antonio Ballester Ledo. — Medicina general
- " " Wilfrido Santos González. — Tocología
- " " Luis Cordero Maldonado. — Medicina general
- " " Arcadio García de Castro.—OFTALMOLOGIA.
- " " Manuel Muñoz Márquez. — Medicina general
- " " Juan Martínez Higuera. — Piel y venéreo.
- " " Saturnino Rico Mayo — Medicina general
- " " Adolfo Sánchez Hieke. — Puericultura.
- " " Manuel Rovayo Martí. — Medicina general
- " " Américo Ulecia Castellano. — Medicina general
- " " Domaciano Vázquez Solana. — Medicina general
- " " Guillermo Velázquez Carrillo. — Medicina general
- " " Fernando Montañés Peinado. — Medicina general
- " " Manuel Zurita Sussino. — Laboratorio análisis

Ceuta, 1 de febrero 1944



Deportes



PARA MURCIA

Hoy marcha el equipo titular

Gil también es de la expedición

En el vapor correo de la mañana de hoy marchan los jugadores del titular que el domingo contendrán en la Condomina frente al Murcia.

La expedición va a cargo del delegado señor Gómez y entrenador señor Arteaga, integrando los siguientes jugadores: Comas, Ortega, Telechío, Carrasco; Gil; Oramas; Japon; Mardones; Abad; Talavera; Bernal Rey y Melul.

Aunque la formación no se decidirá hasta el día del encuentro, se confirma que el ala izquierda del ataque la formarán Melul y Abad. La única incógnita está en el puesto de medio izquierda que no se sabe si seguirá usufructuándolo Mardones o si volverá a desempeñarlo Gil.

El resto será este: Comas; Telechío, Carrasco; Oramas; Japon; X; Talavera, Bernal; Rey; Melul y Abad.

OTRO GRAN TRIUNFO DE "PETER KANE" EN PARIS

En la capital se le considera como uno de los más calificados aspirantes al título europeo

En la misma velada, Carpentier hizo una exhibición

Paris, 3. — Ayer por la tarde en el Gran Palais se ha celebrado una velada de boxeo en la que el combate principal estaba a cargo de Georges Carpentier que realizó una exhibición frente al campeón de los juegos olímpicos de 1936, Michelot.

Carpentier, que hace días cumplió su 50 aniversario, ha demostrado ante miles de espectadores sus grandes cualidades de gran púgil, sobre todo su famoso "crochet" de derecha, que mostró en varias ocasiones.

Georges fué vivamente aplaudido.

En otro combate el campeón francés de los semipesados Victor Buttin venció a Gallard por fuera de combate técnico en el noveno asalto.

El boxeador español Luis Fernández (Peter Kane) ha vencido por puntos después de un gran combate por su técnica y entusiasmo a Gastón Matón.

El púgil español fué ovacionadísimo en varios momentos de su lucha, considerándosele en esta capital como uno de

Gijón, Betis, Murcia y Constanca

Estos son los favoritos del entrenador murciano

"El Ceuta ganó en Inca... por estar acostumbrado a viajar por mar"

El antiguo jugador del Real Madrid y del Granada en la actualidad entrenador del Real Murcia, Bonet, acaba de hacer unas declaraciones a la Prensa gijonesa que por estimarlas interesantes, vamos a reproducir en parte:

—Para mí los conjuntos que destacan son el Real Gijón, el Betis, el Real Murcia y el Constanca de Inca. Por cierto que no debe perderse de vista al Betis, que tiene una segunda vuelta excelente.

—¿...? —Naturalmente. De ascender, estos clubs se verán en la ineludible precisión de cambiar muchos de los puestos que hoy detentan jugadores poco cuajados. El Gijón, por ejemplo, es el equipo a quien veo en mejor trance de resolver esta papeleta. Su trio defensivo y su tripu media

pueden codearse hoy con las demás de Primera División. En la delantera tiene en Gudemaro, Liz y Cholo elementos magníficos que tampoco desentonarían.

—¿...? —El Constanca tiene un buen delantero en Vergara, un excelente medio centro en Corró y un trio defensivo eminentemente práctico. El resto no posee clase como para sacar de apuros a ninguno de los equipos de su categoría.

—¿...? —Usted a lo que parece no ha oído hablar de las dificultades que para los peninsulares representa la travesía hasta las islas. El mareo, que dura las más de las veces por espacio de 24 horas, influye de manera notable en los jugadores, hasta el extremo de que allí salen muchas veces a actuar completamente mareados!

El caso lo tiene usted bien evidente con el Ceuta cuyos jugadores, acostumbrados a cruzar muchas veces el Estrecho, han sido los únicos que pudieron vencer a los de Inca en su propia "guardia".

Hasta aquí lo más interesante de la charla sostenida por Bonet con un querido compañero asturiano. A la que hemos de añadir un poquito de nuestra cosecha. Si el equipo ceutí triunfó en Inca no fué debido a que sus hombres están acostumbrados a viajar por mar, sino lisa y llanamente a que supo jugar a los mallorquines de la única manera existente para derrotarlos, poniendo un gran ardor en la lucha y aprovechando la menor oportunidad para abatirlos. Lo de salir al campo mareados, además de ser una verdadera pena — hay que ponerse a tono con el bromista de Bonet — deja en evidencia la poca vista de directivos y entrenadores de allende el Estrecho, los cuales tienen en sus manos el remedio más eficaz para evitarlo. Con salir de sus respectivas localidades un día antes y adelantarse 24 horas el "cambio de la peseta"... está todo solucionado. ¿No os parece?

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su distinguida clientela y público en general su nuevo establecimiento en Falange Española 63. Visiten la exposición.

El Real Madrid puede alinear al canario Miranda

Las Palmas, 3. — El Real Club Victoria ha telegrafado a su interior izquiera Luis Miranda, que se encuentra en la actualidad realizando sus estudios en la capital de España, que puede alinearse con el Real Madrid mientras dure su permanencia en dicha capital con motivo de los referidos estudios. —ALFIL

REGRESO del ZARAGOZA

Caicedo elogia la corrección y gran espíritu deportivo del público de Ceuta

Zaragoza, 3. —Ayer han regresado de Ceuta los jugadores del "Real Zaragoza".

El entrenador del equipo, Patricio Caicedo, ha manifestado que regresan muy satisfechos de las atenciones de que han sido objeto por parte de la directiva y jugadores del Ceuta S. D.

El público —añadió Caicedo— recibió muy cariñosamente al Zaragoza comportándose en todo momento con una gran corrección y un gran espíritu deportivo.

Interrogado sobre la formación del equipo para el encuentro contra el Baracaldo en Torrero, Caicedo agregó que si están en condiciones de jugar Pío, Macala y Mariano hará modificaciones en el equipo, pero que si estos jugadores no se encuentran aún restablecidos el conjunto que el domingo se enfrentará al Baracaldo será el mismo que tan excelentemente jugó en Ceuta contra el titular. —ALFIL

Se proyecta para el domingo una gran reunión de boxeo

En ella se disputarán cinco magníficos combates, tomando parte los excelentes púgiles Echevarría y López

La entusiasta sociedad Unión Africa-Ceuti tiene el propósito de celebrar el domingo venidero en el Teatro Cervantes su segunda y magna reunión pugilística. Ya está el programa confeccionado a base de cinco grandes combates y púgiles de reconocida valía y solo se espera que de un instante a otro llegue la correspondiente autorización de la Federación Regional de Boxeo para anunciarla oficialmente.

En nuestros deseos de tener al aficionado al corriente de cuantas noticias deportivas surjan damos a continuación como avance el programa que se

piensa llevar a cabo el domingo. Es el siguiente:

Primer combate: Encinas II contra Campillo. Segundo combate: Osasuna contra Cañestre. Tercer combate: Latorre contra Urquía. Cuarto combate: Echevarría, Cuatro Figueras. Quinto y último combate: Colmenar y López.

Como decimos no falta más que la autorización de la Federación Regional. Recibida ésta será una realidad la celebración de esta segunda reunión que no dudamos agrada rá sobremedida a los buenos deportistas locales.

El estado de Alfonso Dentro de su gravedad ha experimentado una ligera mejoría

Gijón, 3. —A las doce de la noche el delantero centro del Real Murcia, Alfonso logró conciliar el sueño.

Esto según los médicos que le asisten, es un síntoma de una ligera mejoría dentro, claro está de la gravedad de su estado. —ALFIL

IMPRESION FAVORABLE DE LOS FACULTATIVOS

Gijón, 3. —A las tres de la tarde los periodistas se trasladaron al hospital donde se encuentra Alfonso, donde del Real Murcia al objeto de entrevistarse con los facultativos que le asisten los cuales han manifestado que en las últimas horas de la tarde de ayer se le ha apreciado una sensible mejoría, que esta mañana se mantiene firme.

El corazón ha respondido favorablemente y la pulsación es normal.

Es prematuro —dijeron los facultativos— emitir un dictamen definitivo ya que el periodo de 48 horas inmediato a la amputación no ha transcurrido todavía. Sin embargo salvo complicaciones la impresión es favorable a la mejoría del jugador.

Seguen recibiendo de toda España telegramas y llamadas telefónicas interesándose por el estado de Alfonso. —ALFIL

EL BETIS SE OFRECE PARA UN BENEFICIO A ALFONSO

Murcia 3. —El presidente del Real Betis Balompié de Sevilla ha dirigido un telegrama al presidente del Real Murcia ofreciéndole para celebrar un partido a beneficio del jugador Alfonso en cuyo club actuó por primera vez como profesional. —ALFIL

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el día 17 y siguientes si fuere preciso, del corriente mes de Febrero y horas de 4 a 6 de la tarde subasta pública de las alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Julio de 1943, estando expuestas las referidas prendas, los días 11, 15 y 16 del presente mes y horas de 4 a 6 de la tarde en las oficinas de la Entidad calle Isabel Cabral 9.

Ceuta a 3 de Febrero de 1944.

La Dirección.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, para el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza José Antonio 11. Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán.

Concurso futbolístico

18

CUPON

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa mas surtida Últimas novedades

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Teléfono, 302

Arista de la ciudad EL HUMORISTA Y LA ÚLCERA

Con toda sinceridad lo digo nunca se me ocurrió a mi establecer un parangón entre el humorismo y la úlcera de estómago pero varios casos que ya he comprobado me han hecho pasar largas noches en vela, para llegar, lo cual desde luego no he conseguido, a comprender qué relación puede existir entre esa súdica úlcera y el humorismo.

Hace ya de esto algún tiempo, en el intervalo de una representación, subí al escenario a saludar al "humorista", "caricato" o como quiera llamarle y después de darle mi felicitación, me espetó muy serio: "Pues no sé como trabajar, con la úlcera que tengo en el estómago". Claro está, yo esto al principio lo eché un poco a broma, tomándolo como una excentricidad más de él, pero pocos segundos después, le veía tomar un buen puñado de bicarbonato. Instantes después, nos hacía desterniar con sus ocurrencias. Pasó el tiempo y yo ya tenía casi olvidado aquel detalle cuando se presentó otra nueva agrupación de revista y como parte integrante de ella, el conocido caricato, en esta ocasión de mucha más fama quizá que el otro que le precediera. Volví de nuevo a subir al escenario y al igual que el otro, cuando le felicitará este me respondió: "¡S!, sí. Pues tengo una úlcera de estómago, como un burro". Me quedé, lectores, con la boca abierta y me fui corriendo al patio de butacas. Más tarde en otras ocasiones, he vuelto a comprobar, la aparición de la correspondiente "laguita" en el interior delglutinante de los diferentes caricatos que han desfilado por los escenarios que yo he visitado. Finalmente, he optado por no volver a saludar a ninguno y así en cuanto les veo que empiezan a cantar ya me tienen ustedes con casi dolor de estómago y fi gurándome que detrás de las cortinas que cubren la escena hay un ayudante con un saco de bicarbonato y un barril de agua después de entrar en acción en cada descanso que se de el "caricato" actuante. Desde entonces he pensado muchas veces sobre este problema, y aún no he llegado a comprender cuál es el mal, si la úlcera o el "caricato".

Ramonor

SE ACERCA LA SEMANA SANTA

Parece un poco prematuro, tratar este asunto en los principios del mes de febrero, pero no hay que olvidar que en este aspecto de la organización de los desfiles procesiona-

les, todo el adelanto que se tome es poco, teniendo en cuenta necesitan una preparación muy metódica y por tanto debe ser estudiada con toda seriedad, y con bastante tiempo como es lógico.

Algeciras, poco a poco, ha ido cobrando un prestigio en la organización de estos desfiles procesionales, de todos los años, que ya le han hecho ser famosa en todo el Campo de Gibraltar, y que por ende, en esos días en que se suceden los desfiles religiosos, bastantes forasteros se trasladan desde sus residencias habituales a nuestra ciudad, para presenciar estos acontecimientos.

Hay dos poblaciones en España y en Andalucía por tanto que se disputan la hegemonía de estos desfiles procesionales. Son Málaga y Sevilla. Tanto en la una como en la otra ya se empieza a notar un movimiento que la Prensa acusa diariamente.

Hasta la fecha, en nuestra ciudad no sabemos que se haya tomado iniciativa alguna con respecto a comenzar estos trabajos preparatorios e indiscutiblemente es necesario empezar a trabajar para llevar a cabo algunas reformas indispensables.

Siempre se ha seguido la norma de copiar en absoluto todo lo que se veía en Sevilla, olvidando lamentablemente a nuestro juicio esa grandiosidad de los desfiles malagueños.

Dos puntos hay que deben ser tocados inmediatamente para con tiempo resolverlos. Uno es el movimiento "de deben llevar los pasos" y el otro es la forma de "caricatos" con respecto al primero es necesario conseguir que los pasos lleven el "compás" de los tambores o las músicas, cual que se hace en Málaga y si para conseguir ello es necesario traer uno de los famosos "capataces" de dicha ciudad, traerlo, sin pararse en gastos para ello. El segundo punto consiste en que es mucho más bonito el llevar los hombres que portan el paso, por fuera, en ligeros y no como ahora se ha hecho por dentro, lo que da al paso un aspecto de cosa mecánica que le afea en grado sumo.

Claro es que todo esto está subordinado al gusto de cada cual y por ello entendiéndolo así, esperamos que se nos envíen todas las sugerencias que se crean necesarias para dar lucimiento a nuestros próximos desfiles procesionales y publicarián haciéndolos llegar así al conocimiento de quien corresponde y del público en general.

MOVIMIENTO DEMOGRÁFICO EN EL MES DE ENERO

En el pasado mes de enero, se realizó el siguiente movimiento demográfico en nuestra ciudad: Nacimientos 92; matrimonios 23 y defunciones 75.

SESION EN EL AYUNTAMIENTO

En el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento se celebró sesión ordinaria por la Comisión permanente municipal

pal bajo la presidencia del alcalde don José Gasquez Morales.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Francisco Ortiz del Moral.

Defunciones

Inés Ramírez Rubio de 63 años, natural de Jímera de Li bar Ana Vilchez Bueno de 61 años natural de Jimena de la Frontera; José Calderón Mae se de 67 años natural de Málaga; María de la Paz Jiménez Rosado de 79 años natural de Ronda Antonio Valentin Gutiérrez de 15 días natural de Algeciras.

Resumen

Nacimientos 1 varón; y defunciones 5.

EL TIEMPO

Continúa siendo inmejorable ya que el pequeño viento de Levante que se deja sentir apenas si tiene acción. Por lo general, el sol calienta bastante, pareciendo que nos encontremos en los primeros días de la primavera.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fué asistido el obrero Francisco Ruiz Díaz operario de la Compañía Sevillana de electricidad, de que maduras de segundo grado en dedo índice derecho con la pérdida de la piel y de primer grado del mismo lado. Este operario, se encontraba en la central eléctrica manipulando en cables de alta tensión y parece que sufrió una descarga, pero afortunadamente tenía apoyado el codo sobre la pared, descargando de esta forma a tierra, que de no ser así, quizá hubiera tenido más fatales consecuencias el accidente.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En el día de ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja los siguientes lesionados: Alfonso Vega González de 36 años; Manuel Galán Ruiz, de 56 años; Antonio Duarte Camuesco de 35 años; Rafaela Molina Sánchez, de 22 años; Dolores Martín Rivas de 8 años.

CORRILLO TAURINO

Continúa el más absoluto e impenetrable silencio en relación con las probables combinaciones taurinas para las ferias de junio, como asimismo para cualquier otro espectáculo que se pudiera organizar en fecha anterior. Ya dijimos que sería de mucho agrado de la afición, el que se inaugurase la temporada con motivo de la fiesta del Domingo de Resurrección, pero parece que esto ha caído en el vacío, pues no hemos oído el menor comentario por parte de quien corresponde hacerlo o sean los usufructuarios del arrendamiento de la plaza. Es necesario que estos señores vayan mostrando a los aficionados a la fiesta brava, qué piensan para la actual temporada. Deben tener presente que toda su actividad, no debe reducirse a la feria si no a algo más que eso. En definitiva ellos tienen la palabra.

CARTELETA

CASINO CINEMA

Programa para hoy
Continúa proyectándose
EL VIEJO DOCTOR
Mañana actuación del Niño de Marchena en la comedia de los Quintero "Cancionera"

ESPECTACULOS

Entre hambalinas

Espectáculo Cinelandia en el Casino Cinema.—Una agrupación de artistas que sin pena ni gloria, ha pasado por el escenario de este teatro. Sin embargo, es justo que destaquemos al acróbata ciclista que lució sus maravillosas facultades, en verdaderos equilibrios y malabarismos; a la simpaticuilla Shirley Temple española, de poca voz, pero de bastante dominio en escena y al conjunto de chicas que forman el ballet. En cuanto a Romero continúa con mucha gracia para ser un bailarín de claqué y por lo que respecta a Pirulez, tuvo una noche desafortunada, ya que no le vi-

mos lucir sus facultades de humorista.

DEPORTES

El encuentro próximo

Se acerca el encuentro Algeciras-Tetuán y por tanto volvemos de nuevo a sentir esa terrible incertidumbre que todos los buenos aficionados sienten cuando se va acercando la hora de un partido importante. Pero a nosotros aparte de esta incertidumbre se une la de pensar en que será lo que en esta ocasión se va a presentar en el campo, o más claro si es que se irá a continuar guardando los jugadores en conser va, para cuando vengan tiempos mejores.

Montilla.

La guerra en Italia

(Viene de la primera página.)
go efectuó ayer en la cabeza de puente de Nettuno algunos ataques locales contra el frente Norte. Estos ataques fueron ineficaces.

Mediante contraataques concentrados han sido anulados los éxitos obtenidos por el enemigo durante la jornada de ayer.

Continúa la lucha por el macizo montañoso de Cassino, en el sector meridional del frente.

Las alturas dominantes continúan en nuestro poder. Las pérdidas son elevadas por ambas partes.

En el resto del frente la jornada ha transcurrido con calma.

Algunos aviones enemigos arrojaron anoche bombas sobre el territorio del oeste y noroeste de Alemania.—EFE

Cuartel General avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 3.—Comunicado:

"Marina: Durante la noche del 31 de enero al 1 de febrero nuestras fuerzas ligeras de la costa hundieron en el Adriático a otras dos goletas más, cerca de la isla de Silba.

En la misma noche formaciones navales hundieron en el golfo de Génova un barco patrulla enemigo a lo largo de Spezia, sin sufrir pérdidas propias.

La noche siguiente los destructores británicos bombardearon Porta Recanati y Pedeso, al sur de Ancona.

Tierra: En el frente de Anzio se han registrado duros combates.

Ha sido ampliada la cabeza de puente a pesar de la tenaz resistencia enemiga y de los

contraataques adversarios rechazados.

En el frente principal las tropas francesas y norteamericanas han avanzado tanto a través de las montañas del norte de Casino que la fortaleza enemiga se encuentra en grave peligro.

Han sido rechazados los contraataques contra el flanco de nuestras tropas que operan con eficacia en la brecha abierta en este sector.

Las patrullas del VII Ejército han desplegado actividad.

Aviación: La noche del 1 nuestros bombarderos atacaron Maribor (Yugoslavia).

Las operaciones aéreas se realizaron ayer en escala restringida por un contingente de bombarderos pesados atacó las instalaciones de radiotelefonía de Durazzo. Nuestros bombarderos medios atacaron las bifurcaciones de las carreteras de Albano y Marino.

Los cazas prosiguieron sus vuelos de patrulla sobre la zona de operaciones.

Los depósitos portuarios de Formia han sido bombardeados por cazas y bombarderos.

Fueron destruidos cuatro aviones enemigos.

Uno de nuestros aparatos no ha regresado, pero el piloto se encuentra a salvo.—EFE

Argel, 3.—La Radio de las Naciones Unidas ha declarado en la tarde de hoy: "Las fuerzas norteamericanas han ocupado los cuarteles de Montevilla donde resistían desde hace varios días algunas unidades alemanas.

Montevilla se halla situado al noroeste de Cassino.—EFE

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA. González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1.

Apartado, 97

Autorizado por la Dirección General de Seguros

Haga frío o calor
el artículo de Fluxá
siempre será el mejor

Alpargatería FLUXA

Emilio Santacana, 5,

ALGECIRAS

La guerra en Extremo Oriente

(Viene de la primera página.)

ra Rabault añade el comunicado: siete aviones japoneses fueron destruidos en el suelo por los aliados.

En la base de las islas Salomón fueron averiados otros 15 aparatos enemigos.

Treinta cazas adversarios trataron de oponerse a la operación. Ocho de ellos fueron derribados y los otros cuatro probablemente destruidos.

No han regresado cuatro aviones aliados. — EFE.

LOS CHINOS CONQUISTARON TAPHAGA

Nueva Delhi 3.—Comunicado de tierra aliado:

“Los japoneses han perdido 250 hombres entre muertos y heridos en los cuatro ataques realizados contra las fuerzas aliadas en la región de Muabben entre el 28 y el 30 de enero.

Las pérdidas aliadas son pocas elevadas.

Las tropas chinas instruidas por los norteamericanos han conquistado Taphaga, en el valle de Kukawng dominando el río Tanai en las proximidades de Tare.

Prosigue el avance hacia el sur.—EFE

LA ISLA DE NAMUR CONQUISTADA POR LAS FUERZAS DE DESEMBARCO

Pearl Harbour 3.—Oficialmente se comunica que la isla de Namur ha sido conquistada por las fuerzas norteamericanas.

Otras islas menores del archipiélago de las Marshall han sido igualmente ocupadas.—EFE

UN PERIODISTA NORTeamERICANO SE MATA AL CHOCAR SU AVION

Washington 3.—El conocido periodista norteamericano Raymond Clapper ha muerto en las islas Marshall al chocar el avión en que viajaba con otro aparato.

Es el décimo sexto correspondiente de guerra norteamericano muerto en operaciones en el presente conflicto.—EFE

LOSPAISES BALTICOS se alzan contra el comunismo

Ha sido decretada la movilización general en Estonia

Reval 3.—Ha sido decretada la movilización general en Estonia.

Todos los hombres comprendidos entre los 17 y los sesenta años serán llamados a defender el territorio.

El Dr. Mace, primer director regional de Estonia ha dirigido con este motivo un llamamiento al pueblo estoniano, subrayando que el enemigo se encuentra en las fronteras del país y dice que el retorno del bolchevismo significa la muerte para cada estoniano.

“La URSS — agrega — pretende que el pueblo estoniano se ha unido voluntariamente a la Unión Soviética y de la que forma parte por consiguiente. Esto es mentira y lo demostraremos al mundo con nuestras obras. Por su actitud

en el frente y en la Patria cada estoniano mostrará que el pueblo estoniano se niega a formar parte de la URSS.—EFE

Vilna 3.— Con el título “Plebiscito bajo la amenaza del puñal”, un diario publica un artículo en el que se opone a las afirmaciones de que los pueblos bálticos expresaron el 14 y 15 de junio de 1940 su “libre decisión de ser colocados bajo la dirección de la Unión Soviética”.

El diario hace notar que Lituania fué ocupada el 15 de junio y que el plebiscito se celebró cuando las unidades del Ejército rojo desfilaban por las calles de todo el país y centenares de aviones soviéticos volaban sobre ellas.—EFE

“Sin ningún temor” titula el doctor Goebbels su último artículo

«Desgraciado el gobierno que una el resultado de una empresa bélica a toda la suerte de su país»

“La victoria será del que la merezca”

Berlín 3.—“Sin ningún temor”, titula el ministro Goebbels su último artículo publicado en el semanario “Das Reich”.

Empieza recordando que la Historia suministra gran número de ejemplos demostrativos de que la guerra lleva muchas veces un derrotero distinto del que se creyó.

Ello ocurre — dice Goebbels — porque el observador suele atender exclusivamente a los datos numéricos sin conceder importancia a los imponderables que son los que en las horas críticas dictan el fin la decisión que las más de las veces resulta definitiva.

Y es porque en los momentos críticos hemos hecho intervenir siempre una fuerza que el enemigo no quiere reconocer y que por ello no ha tenido en cuenta en sus cálculos: la fuerza de un pueblo combatiente que defiende su vida.

La carencia de unidad en los objetivos de guerra coaligados no puede sustituirse con carros ni aviones. Nuestros adversarios desean todos la victoria pero nunca es esta la que esperan sus aliados.

El tiempo — dice — labora en favor nuestro y cuanto más dura la guerra más se demuestra. Se refiere a la Carta

del Atlántico y dice que la controversia de la frontera ruso-polaca la ha transformado en un papel mojado.

A continuación, trata de los bombardeos aéreos sobre Alemania y dice que los enemigos no han conseguido el derrumbamiento moral de Alemania sino todo lo contrario, y dice que al cabo de algún tiempo, las pruebas impuestas al pueblo alemán se vuelven en favor de éste como está ocurriendo ya.

Trata después de la invasión y dice que está preparada de tal forma que la han de llevar a la meta y producir los resultados que de ella esperan los aliados o, de lo contrario

si fracasa, cambiará por completo la fisonomía de la guerra.

Desgraciado del Gobierno que une el resultado de semejante empresa de invasión a toda la suerte de su país.

Afirma que los planes aliados carecen por completo de envergadura y de fantasía.

Con el comienzo de la invasión, saldrá la guerra de su actual estancamiento y los alemanes están convencidos de que sus dirigidos estarán a la altura histórica que les impongan las circunstancias.

Termina el artículo diciendo que la victoria será del que la merezca.—EFE

MAS DE MIL APARATOS ATACARON WILHEMSHAVEN

Londres 3.—El Cuartel General aéreo norteamericano comunica.

“Los bombarderos pesados de las fuerzas aéreas estratégicas de los Estados Unidos en Europa escoltados por cazas norteamericanos han atacado hoy los objetivos de Wilhelmshaven en Alemania.

El número de aparatos atacados incluídos los cazas bombarderos era superior a 1.100.—EFE

“MOSQUITOS” SOBRE EL OESTE ALEMAN

Londres 3.—Comunicado del Ministerio del Aire:

Los objetivos del oeste de Alemania fueron atacados anoche por aparatos “Mosquito” del servicio de bombardeo. Han sido arrojadas minas en aguas enemigas. Todos nuestros aviones han regresado.—EFE

UN TREN DE PRISIONEROS ALIADOS DESTROZADO POR LAS BOMBAS

Berlín 3.—La Oficina Inter

Atentado contra el inspector de Policía en Milán

Milán 3.—El inspector de Policía de esta ciudad, Nicolini ha sido agredido a tiros cuando se dirigía en automóvil a su oficina acompañado de otras personas.

Un coche se adelantó al de Nicolini y desde él se hizo fuego con una pistola ametralladora.

En la Argentina existe un excelente sustitutivo del caucho

Buenos Aires 3.—El caucho puede ser sustituido perfectamente en todas sus manipulaciones industriales por el “Latex” de un árbol que abunda en las provincias de Entre ríos y Corrientes y en la zona norte del país y es conocido con el nombre de Curpi Lecheron.

Los ensayos realizados demuestran sus características que son similares a las del caucho.

Han sido adoptadas las disposiciones necesarias para defender de la tala esta riqueza.

La denominación científica del árbol es “Esapiuom Haematoperum”—EFE

La conferencia de Brazzaville se ocupó del problema de la mano de obra

Brazzaville 3.—La conferencia de Brazzaville la dedicado su tercera sesión al estudio de los problemas de la mano de obra y mejoramiento de salarios, con los métodos a seguir para mejorar las condiciones de trabajo.

Se aludió a la organización actual del trabajo en las grandes y numerosas empresas privadas en las diferentes colonias africanas en las que se estima existe base apropiada para la introducción de la mano de obra indígena.

Respecto a los Sindicatos obreros se declara que además de las Asociaciones profesionales existe ya en Dakar un verdadero sindicato indígena.—EFE

ron obstaculizados por las bombas de espoleta retardada.

Las bajas entre los guardianes alemanes se redujeron a siete heridos.—EFE

LA GUERRA AEREA

Mas de mil aparatos atacaron Wilhemshaven

MAS DE MIL APARATOS ATACARON WILHEMSHAVEN

“MOSQUITOS” SOBRE EL OESTE ALEMAN

UN TREN DE PRISIONEROS ALIADOS DESTROZADO POR LAS BOMBAS

Atentado contra el inspector de Policía en Milán

Una declaración de Churchill sobre la futura independencia india

ULTIMA HORA

En Cassino se luchaba ayer, casa por casa, y habitación por habitación

Argel 4.—Los artilleros y fusileros norteamericanos luchaban por la tarde para desalojar a los alemanes de las calles de Cassino.

Se combate calle por calle y habitación por habitación, de cada casa.

Parece que los alemanes comienzan a retirarse a sus posiciones de la orilla occidental del río Rápido, al sur de la ciudad.

Los carros norteamericanos se abren camino a través de Cassino seguidos de cerca por la infantería.—EFE

rra si el pueblo indio establecerá la Constitución de común acuerdo.

Al ser preguntado si este discurso representaba la política del Gobierno británico Churchill se refirió a las declaraciones hechas anteriormente por el Gobierno británico a este respecto e hizo notar que todas estas declaraciones han sido hechas en los Comunes.—EFE